


Поклонился дед рыбке. 
Попросил дед рыбку.

Я не согласен с вами. 
Мы же слышим букву 
И, значит и писать 
нужно тоже букву И 



И.п. хлеб сел о
Р.п.
Д.п.
В.п.
Т.п.
П.п.



Тема: Существительные 2 
склонения

Цель – научиться склонять 
существительные 2 склонения и 
правильно писать их падежные окончания



И.п. хлеб сел о
Р.п. хлеба села
Д.п. хлебу селу
В.п. хлеб село
Т.п. хлебом селом
П.п. хлебе селе

Хлебом мы слышим в 
окончание А, почему 
вы написали О? Хлебе
 слышим И почему вы 
написали Е?



Безударные окончания слов, которые 
принадлежат к определенному 
склонению, пишутся точно так же, как 
окончания, стоящие под ударением! У 
слов, принадлежащих к 2 склонению, в 
одном и том же падеже должны быть 
сходные окончания! 



И.п. море словарь
Р.п. моря словаря
Д.п. морю словарю
В.п. море словарь
Т.п. морем словарем
П.п. море словаре



И.п. море глухарь
Р.п. моря глухаря
Д.п. морю глухарю
В.п. море глухарь
Т.п. морем глухарем
П.п. море глухаре



И.п. море рыцарь
Р.п. моря рыцаря
Д.п. морю рыцарю
В.п. море рыцарь
Т.п. морем рыцарем
П.п. море рыцаре



Закончи предложения

• Я узнал…
• Мне было интересно…
• У меня получилось…
• Мне понравилось…


